

令和6年2月吉日

世田谷区立砧南中学校
校長 松永 かおり 様

「自立の学び舎」
世田谷区立中学校
学校評価委員会

令和5年度 学校関係者評価報告会

「一人ひとりが輝ける学校に」のスローガンの下、日頃より地域の生徒たちの教育にご尽力されていますことに地域を代表して心から感謝申し上げます。

このたび行いました「令和4年度 学校関係者評価」について下記のとおりご報告いたします。

記

1.目標について

本年度は「知識・技術」「思考力、判断力、表現力」「学びに向かう力等」の育成、「自他を認め、感性と創造性を育む教育」の充実、「心と身体を大切にし、たくましく未来を切り拓く素地を養う教育」の充実という重点目標を掲げ教育活動を進めてこられました。

(1)「知識・技術」「思考力、判断力、表現力」「学びに向かう力等」の育成

この項目に関する学習指導についてのアンケート結果では昨年度よりも良い評価を得ています。特に生徒アンケートの「授業では、考えたことを話し合ったり、発表し合ったりする機会がある。」については昨年よりも約9%も上昇しており、先生方の授業内での工夫の成果だと思われまます。

(2)「自他を認め、感性と創造性を育む教育」の充実

この項目に関する学校行事についてのアンケート結果は昨年に引き続き概ね良い評価を得ています。昨年と同様にコロナ禍が明けたため様々な学校行事が平常通り行えている結果だと思われまます。

(3)「心と身体を大切にし、たくましく未来を切り拓く素地を養う教育」の充実

この設問に関するキャリア教育についてのアンケートでは昨年度より良い評価を得ています。特に保護者の方のアンケート結果の上昇率は著しく、すぐーる配信による情報の伝達がうまくいっているのだと考えられます。

2.それぞれの関係者評価について

(1) 生徒

昨年度に引き続き概ね高評価となっています。特に学習指導についての設問「先生は、映像やタブレットなどのICTを利用し、分かりやすい授業をしている。」は年々評価を上げてきており、授業内でのICT機器の定着や先生方のICT機器の扱いの上達がうかがえます。一方で全般についての設問「学び舎の小学校に行ったり、小学生が来たりする機会がある。」は昨年度より大きく評価を落としている為、改善をしていただければと思います。

(2) 保護者

こちらも昨年度に続いて高評価を頂いております。今年度よりすぐーる配信が始まっており、本校の独自質問「すぐーる配信による連絡は重宝している。」では約94%の肯定的な評価を頂いており、昨年度よりも鮮明に学校内の情報が保護者に伝わっているかと思われまます。それを踏まえた上で「学習指導について」や「キャリア教育について」の項目では昨年度より大幅に良い評価となっており、特にキャリア教育についての設問「本校は、キャリア・パスポート(次学年)の目標について子どもに考えさせる指導をしている。」では約16%も上昇しています。先生方のキャリア教育に対する姿勢がより保護者に伝わっている結果だと思われまます。

(3) 地域

本年度でも各設問で概ね良い評価を頂いております。地域のアンケートで今年度より新設された独自質問「本校の生徒は、ボランティアなどの地域の活動に良く参加していると思う。」では90%以上の肯定的な評価を頂いております。本格的にコロナ禍が明けたことで生徒たちが積極的にボランティアに参加していると伺えます。

3.次年度に向けて

本年度は本格的にコロナ禍における規制が緩和されました。加えてすぐーる配信の開始により学校外から見える情報が昨年度とは大きく変化しています。保護者アンケートの結果は昨年度より上昇している部分が多く、情報伝達がうまくいっているのだと伺えます。一方で昨年度より評価が下がってしまった項目もみられるため、その部分については改善やより積極的な情報発信をお願いしたいと思います。